

**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$2,500 du crédit affecté à l'achat des blocs de pierre pour le pavage de la rue Craig, à partir de la rue St-Denis jusqu'au boulevard St-Laurent et d'appliquer ledit montant au pavage en blocs de granit et au macadamisage de la rue DeLévis.

5.—De la "Amherst Park Land Co.," demandant des améliorations dans le Parc Amherst.  
Déposée sur le bureau.

6.—De l'Union des Briquetiers de Montréal, au sujet du mauvais état de la chaussée de la rue St-Dominique, en arrière du marché St-Laurent.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de réparer ladite partie de la rue St-Dominique, s'il le juge nécessaire.

7.—De la "Montreal Land & Improvement Co.," offrant de céder gratuitement à la Ville la rue Stadacona, à partir de la rue Nicolet jusqu'aux limites de la Ville.

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

8.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer, pour la prochaine séance, un état démontrant depuis combien d'années la rue Joly est ouverte au public et si un égout est construit dans ladite rue.

**RAPPORTS**

9.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction des trottoirs permanents dans les rues ci-après mentionnées, suivant les articles 453 et 456 de la charte telle qu'amendée, moitié payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

Localité.	Coût.
Rue Aqueduc, côté Est, de Torrance à St-Antoine	\$ 450
Rue Montcalm, coin Sud-est de Dorchester.	144
Rue Beaudry, No 325.	138
Rues Fullum et LaFontaine, coin Sud-est.	1,350
Total.	\$2,082
Quote-part des propriétaires.	\$1,041
Quote-part de la Ville.	1,041
	\$2,082

10.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$2,659.50 du crédit affecté à l'achat des blocs de pierre pour le pavage de la rue Craig, à partir de la rue St-Denis jusqu'à la rue Lacroix, et d'appliquer ledit montant à l'achat des blocs de pierre pour le pavage de la rue Craig, à partir de la rue Lacroix vers l'Est.

11.—Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

**Résolu:** Que la question du pavage de la rue St-Jacques soit différée à vendredi prochain.

12.—Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer, pour la prochaine séance, un état démontrant combien de bordure en pierre a été livré sur les commandes données, et combien il en reste à livrer.

13.—M. L.-J. Ethier, avocat en chef de la Cité, déclare verbalement que la Ville a le droit de donner une commande pour l'achat de bordure de pierre pour un montant de \$999.99, suivant l'article 554 de la charte, telle qu'amendée.

14.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'informer la "Montreal Water & Power Co." que la Ville va procéder à l'exhaussement des trottoirs des rues Dagenais et Ste-Marie, et de lui signifier d'élever ses boîtes de service sur lesdites rues, faute de quoi la Ville sera obligée de les enterrer.

15.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à construire un trottoir en bois en face des Nos. 83 à 87 rue Rivard.

16.—**Résolu:** Que la résolution de cette Commission adoptée le 26 septembre 1907, concernant la fourniture des blocs en granit pour le pavage de la voie, etc., de la "Montreal Street Railway Co.," sur le côté Sud de la rue Ontario, à partir de l'avenue Papineau jusqu'à l'avenue DeLorimier, soit abrogée, ladite résolution étant contraire à la résolution du Conseil en date du 9 septembre 1907.

17.—M. l'échevin Giroux déclare que, dans sa proposition faite à la séance du 12 juillet 1907, à l'effet de paver

**Resolved:** That a report be made to Council recommending to vary a sum of \$2,500 from the appropriation voted for the purchase of stone blocks for Craig street paving, from St. Denis St., to St. Lawrence boulevard, and apply said amount to the paving and macadamizing with granite blocks of DeLévis street.

5.—From the Amherst Park Land Co., asking for improvements in Amherst park.  
Laid on the table.

6.—From the Bricklayers' Union of Montreal, anent the bad state of the St. Dominique street roadway, in rear of St. Lawrence Market.

Referred to the City surveyor with instructions to repair said part of street if he deems it necessary.

7.—From the Montreal Land & Improvement Co., offering to cede gratuitously to the City, Stadacona street, from Nicolet street to the western City limits.

Referred to the City surveyor for report.

8.—**Resolved:** That the City surveyor be instructed to prepare a report stating how many years Joly street has been opened to the public, and whether there is a sewer in said street.

**REPORTS.**

9.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that permanent sidewalks be constructed in the undermentioned streets, according to articles 453 and 456 of the charter, as amended; one-half payable by interested proprietors and one-half by the City.

Locality.	Cost.
Aqueduct St. East side, from Torrance to St. Antoine.	\$ 450
Montcalm, South east corner of Dorchester.	144
Beaudry St., No 325.	138
Fullum and Lafontaine Sts., south-east corner.	1,350
Total.	\$2,082
Proprietors' share.	\$1,041
City's share.	1,041
Total.	\$2,082

10.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending to vary a sum of \$2,659.50 from appropriation voted for the purchase of stone blocks for the paving of Craig street, from St. Denis to Lacroix street, and apply said amount to the purchasing of stone blocks for the paving of Craig street, from Lacroix street eastwards.

11.—On motion of Ald. Martin, it was

**Resolved:** That the question of the paving of St. James street be deferred until Friday next.

12.—On motion of Ald. Martin, it was

**Resolved:** That the City surveyor be instructed to prepare, for next meeting, a statement showing what quantity of curbstone had been delivered on the orders given, and how much still remained to be delivered.

13.—Mr. L. J. Ethier, chief City attorney, reported, verbally, that the City had the right to give an order for the purchasing of curbstone for an amount of \$999.99, according to article 554 of the City charter, as amended.

14.—**Resolved:** That the City surveyor be instructed to notify the Montreal Water & Power Co., that the City would proceed with the raising of sidewalks in Dagenais and St. Mary streets, and that the Company would have to raise its service boxes on said streets; if not, the City would have to bury them.

15.—**Resolved:** That the City surveyor be authorized to construct a wooden sidewalk in front of Nos. 83 to 87 Rivard street.

16.—**Resolved:** That this Committee's resolution, adopted the 26th of September 1907, concerning the supply of granite blocks for the paving of the track, etc., of the Montreal Street Ry Co., on the south side of Ontario street, from Papineau avenue to DeLorimier avenue, be repealed, said resolution being contrary to the resolution adopted by Council the 9th of September 1907.

17.—Ald. Giroux stated, that in his motion made at the meeting held the 12th of July, for the paving of Ontario street, from Papineau avenue to Parthenais street, he